
 

 ICANN ARومجلس إدارة  GACالمكالمة الجماعية للجنة الاستشارية الحكومية 

 

 

ملاحظة: ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة 

ات الملفعالية، إلا أنه قد يكون في بعض الحالات غير مكتمل أو غير دقيق بسبب وجود مقاطع غير مسموعة وإجراء تصحيحات نحوية. وتُنشر هذه 

 لتكون بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي أن تُعامل معاملة السجلات الرسمية.

 مرحبا، معكم مارتن. مارتن بوترمان:

 

 تفضل بالبدء. مرحبا مارتن، شكرا جزيلا على انضمامك إلينا اليوم. غولتن تيپي:

 

 التحدث؟منال، هل أنتِ أيضا متصلة ولديك القدرة على  شكرا جزيلا لك. مارتن بوترمان:

 

 هل يمكنكم سماعي؟ نعم مارتن، شكرا لك. منال إسماعيل:

 

نأسف جدا أننا نشق طريقنا بصعوبة، لكننا سعداء جدا لوجودنا هنا وشكرا  نعم، ممتاز، ممتاز. مارتن بوترمان:

ونحن هنا من أجل هذه المكالمة، ويقع التركيز في الواقع  لتيسير هذه المكالمة، بيغي و ويندي.

الأخير ومن أجل ذلك  ICANNتوضيح الأسئلة التي جاءت من البيان الصادر عن اجتماع على

  تم مشاركة الوثيقة.

وقد لا نحتاج إلى مكالمة طويلة  أعتقد عموما أن ما نراه في العملية وضوح الاتصال أكثر فأكثر.

وأن، مجلس الإدارة، جدا، لكنني أعتقد أنها طريقة مفيدة جدا للتأكد من أننا نفهم بعضنا بعضا 

  في هذا البيان. GACيجهز الإجابات المناسبة للقضايا التي أثارتها اللجنة الاستشارية الحكومية 

انقطاع ] هل يمكنك أن تقودنا إلى الأسئلة من فضلك؟ وبذلك لدينا كريستين للبدء في هذا الصدد.

 الصوت[

 هل كريستين موجود؟
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 ]انقطاع الصوت[ على وضع كتم الصوت، لا يمكننا سماعك الآن. هل أنت يا كريستين غولتن تيپي:

 

 أعتقد يا كريستين أننا نسمعك الآن. مارتن بوترمان:

 

 مرحبا، معكم كريستين، يمكنكم سماعي؟ كريستين ويليت:

 

 نعم. مارتن بوترمان:

 

بشأن  GACالبند الأول للمشورة هو مشورة اللجنة الاستشارية الحكومية  شكرا جزيلا لك. كريستين ويليت:

أعلم أن مجلس الإدارة على علم تام بالمشورة  موضوع حماية المنظمات الحكومية الدولية.

الجارية منذ فترة طويلة بشأن هذا الموضوع، لكنني لا أعتقد في الوقت الحالي أن مجلس الإدارة 

  حية بشأن هذا الموضوع.قد حدد أية أسئلة توضي

 

وكما قالتها تماما، فهي مصلحة مستمرة وسوف نستمر في متابعة هذا الأمر  أعتقد أن هذا صحيح. مارتن بوترمان:

 البند الثاني المطروح، لدينا بعض الأسئلة التوضيحية، أليس كذلك؟ بطبيعة الحال.

 

هو بشأن تمكين مشاركة  GACنة الاستشارية الحكومية المجال الثاني لمشورة اللج هذا صحيح. كريستين ويليت:

في الملاحظات المقدمة، إذا قمت بتعديل بطاقة  .ICANNشاملة ومستنيرة وذات مغزى في 

بعض المعلومات عن  GACالنقاط هنا، قدم مجلس الإدارة إلى اللجنة الاستشارية الحكومية 

لتسهيل مشاركتهم في  GACالمواد التي توفرها المؤسسة حاليا إلى اللجنة الاستشارية الحكومية 

  المجتمع وعملهم المستمر.
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قد يكون السؤال هنا، بالإضافة إلى المواد التي تم تقديمها بالفعل في تحديثات عملية وضع 

والخلاصات التنفيذية، هل هناك  ICANNيم ، ودورات التعلم بشأن منصة تعلPDPالسياسات 

أو أنواع مواد قد تشكل  GACأي مواد أخرى محددة قد تقترحها اللجنة الاستشارية الحكومية 

  ؟GACقيمة لعمل اللجنة الاستشارية الحكومية 

 

 تفضلي يا منال. مارتن بوترمان:

 

فقط بسرعة جدا ردا على  للجميع في المكالمة. نعم، شكرا لك يا كريستين وشكرا يا مارتن، وشكرا منال إسماعيل:

هذا و]غير مسموع[ يبدو أنه الوقت المناسب أيضا؛ في الواقع هذا ]غير مسموع[ لا يعني حقا إدخال 

أستطيع أن أرى هذا في جزأين، كما تمت مشاركته  آليات جديدة، وإنما جعل الآليات الحالية أكثر فعالية.

  في بياننا المشترك. ALACشارية العامة لعموم المستخدمين بالاشتراك مع اللجنة الاست

لذلك نحن مهتمون حقا برؤية مادة  جزآن هنا، واحد بشأن العملية نفسها وواحد بالإشارة إلى المادة.

يمكن فهمها بسهولة من جانب غير الخبراء، وغير الناطقين باللغات الأم، وغير المطلعين على 

ICANN .لعملية، أعتقد أننا كنا نتحدث أكثر عن نظام إدارة الوثائق، حيث يكون ومن حيث ا أيضا

من السهل والسريع ربط الوثيقة المشتركة بالعملية ذات الصلة لمعرفة أيضا المستفيدين المقصودين 

  بحيث يكون للوثائق عنوان وتاريخ ورقم مرجعي، إذا كنتم ترون ما أعنيه.

مل آ غير كافية، لكننا كنا نحاول جعل هذا أكثر فعالية كمصدر. لم يكن الأمر أن الآليات الحالية

أن يلقي هذا وضوحا أكثر على المشورة نفسها، ومتأكدة من أن البيان المشترك يحتوي أيضا 

 GACأنظر أيضا إلى زملائي في اللجنة الاستشارية الحكومية  على تفاصيل أكثر من ذلك بكثير.

ويسرني الإجابة بالطبع  قديم وضوح أكثر بشأن هذا الموضوع.وأرى ما إذا كنتم ترغبون في ت

 عن أية أسئلة.

 

 كافوس؟ أرى يد كافوس. مارتن بوترمان:
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عندما تمت مناقشة هذه المشكلة في اللجنة  صباح الخير، ومساء الخير وطاب مساؤكم، جميعا. كافوس أراستيه:

وقلت  ذلك إلى مجلس الإدارة كمشورة.، لم أكن في صالح إرسال GACالاستشارية الحكومية 

إن هذا بيان عادي، لكنني فوجئت قليلا بأنكم تطلبون توضيحا، والنص أكثر من واضح لأنهم في 

 ولا نعرف الغرض من الوثيقة. بعض الأحيان يتلقون الوثيقة، ولا يعرفون من أصدر هذه الوثيقة.

  الفعل.ولا نعرف تاريخ إصدار الوثيقة ولا نعرف المطلوب ب

هل يمكنك توضيح ذلك  .GACوقد تم ذكر ذلك بوضوح في وثيقة اللجنة الاستشارية الحكومية 

وإذا قرأت ذلك، فهو  أليس أكثر من واضح؟ ما هو التوضيح الإضافي الذي تحتاجه؟ لو تكرمت؟

"وضع نظام إدارة وثائق بسيط وفعال يسمح لغير الخبراء بسهولة وسرعة  أكثر من واضح.

الوصول إلى الوثائق وتحديدها، بدءا من تحديد أدنى متطلبات تضمن أن لكل وثيقة عنوان وتاريخ 

لذلك لا أفهم سؤال  ورقم مرجعي، ويحدد أمرين، يشير إلى ... المقصود ... "، كل شيء واضح.

 شكرا. ما هي التوضيحات التي تطلبيها من فضلك بشأن هذا؟ كرستين المتميزة.

 

 أعتقد إذا كنت تشير إلى تلك الأشياء، فهي واضحة جدا في النص. شكرا لك يا كافوس، واضح جدا. بوترمان:مارتن 

وبما أن النص واضح جدا، فلم نكن متأكدين مما إذا كانت هناك نقاط محددة تثير القلق وما يتجاوز 

ة مشتركة للجنة الاستشاريبالإضافة إلى ذلك، تلقينا أيضا في الواقع المشورة ال النص الواضح جدا.

  ، لذلك شكرا يا منال على الإشارة إلى ذلك أيضا.ALACالعامة لعموم المستخدمين 

هل يشعر أي شخص في المجلس  كريستين، لا أعتقد أن لدينا أسئلة أكثر بشأن هذا الموضوع.

 غير ذلك  أن هناك أكثر للسؤال بشأنه؟

 

يطور في الواقع نظام إدارة  ICANNتوضيح، أعتقد أن مجلس إدارة مارتن، معكم بيكي، فقط لل بيكي بير:

 أردت فقط التأكد من أن كافوس كان على علم بذلك. الوثائق.
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 منال، من فضلك. حسنا، شكرا. مارتن بوترمان:

 

ة شكرا لكم، هذا من أجل استكمال هذه النقطة أيضا، بيكي، من خلال أمانة اللجنة الاستشاري منال إسماعيل:

أيضا يمكننا أن نحاول المساعدة في هذا وننسق للتأكد من أن وجهة نظر اللجنة  GACالحكومية 

]غير  GACيتم مراعاتها؛ أعني اللجنة الاستشارية الحكومية  GACالاستشارية الحكومية 

 شكرا. .ICANNمسموع[ مع العاملين في 

 

شأن الرأي، لكن من المهم حقا مواصلة تحسين هذه كما أفهم، لا توجد مخاوف محددة ب شكرا. مارتن بوترمان:

نقدر ذلك  .GACالاتصالات أثناء القيام بالعمل بالفعل كأولوية مع اللجنة الاستشارية الحكومية 

وكذلك ]غير مسموع[ لتوضيح الوصول المشترك السهل للجنة الاستشارية العامة لعموم 

وبذلك، دعونا ننتقل إلى البند التالي  .GAC/اللجنة الاستشارية الحكومية ALACالمستخدمين 

 يا كريستين.

 

هو بشأن القواعد  GACالمجال الثالث لمشورة اللجنة الاستشارية الحكومية  شكرا لك، مارتن. كريستين ويليت:

يحتوي  ، وحللنا المشورة إلى أربعة أجزاء منفصلة.WHOISالعامة لحماية البيانات ونظام 

أن مجلس الإدارة لديه سؤال توضيحي، وفي بطاقة النقاط المقدمة إلى المجال الأول للمشورة 

، لاحظ مجلس الإدارة أنه كان بيان امتثال صادر في تشرين GACاللجنة الاستشارية الحكومية 

الحالي إلى أقصي حد  WHOISالثاني )نوفمبر( الذي يوازن بين مصلحة صيانة خدمة نظام 

  .GDPRلحماية البيانات  ممكن بينما يمتثل للقواعد العامة

للإبلاغ عن أي عمل بشأن  ICANNكما يطلب البيان من المجتمع تقديم نماذج إلى مؤسسة 

كان السؤال الذي طرحناه، هل تخطط اللجنة الاستشارية  .GDPRالقواعد العامة لحماية البيانات 

 بشأن تقديم التعليقات علىالنماذج التي يقترحها المجتمع؟ GACالحكومية 
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 منال، من فضلك. مارتن بوترمان:

 

الجواب القصير على هذا هو نعم بالطبع، تعتزم اللجنة  شكرا لك يا كريستين، وشكرا يا مارتن. منال إسماعيل:

 نقوم بتجميعها بناء علىولدينا حاليا أسئلة  تقديم تعليقات بشأن هذا. GACالاستشارية الحكومية 

، وكما هو متفق عليه في المكالمة، ستتم مشاركة تلك الأسئلة ICANNمكالمتنا مع التنفيذيين في 

 قريبا، لكننا لاحظنا أيضا التطورات الأخرى التي قد تطلب أسئلة أكثر ونحن نمضي قدما.

مهتمة بالتأكيد وستقدم بالتأكيد  GACلكن فيما يتعلق بالنماذج، فإن اللجنة الاستشارية الحكومية 

مرة أخرى، أرحب بأي تعليقات أخرى من زملاء اللجنة  تعليقات على النماذج عند تقديمها.

 GACبشأن هذا الأمر، لا سيما زملاء اللجنة الاستشارية الحكومية  GACالاستشارية الحكومية 

 شكرا. المهتمين الموجودين في المكالمة.

 

ي ذلك قد أسأل أيضا، كان لديكم مكالمة توضيح مع المؤسسة، وآمل أن ذلك كان مفيدا وآمل وف مارتن بوترمان:

أيضا أنكم تقدرون الموقع الإلكتروني الذي استخدمناه لجعل الأشخاص على علم بأحدث 

  كافوس؟ المستجدات.

 

لة أو التوضيح الذي لديكم في ما هي المشك مرة أخرى، أود أن أتلقى تعليقات من مجلس الإدارة. كافوس أراستيه:

د، أنا رقم واح البند الأول، مساعدة إنفاذ القانون، ما يثير التحقيق وإنفاذ القانون الوطني والدولي.

هل هناك  هل لديك أي سؤال بشأن ذلك، عضو مجلس الإدارة المتميز؟ حقا لا ]غير مسموع[.

 وضيحات، من فضلك؟هل لديك أي مشاكل، أي ت أي شيء غير واضح بشأن ذلك؟
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كما قلت، بشكل عام، البيان واضح جدا في معظمه، كان  لا، أعتقد أن باقي التفسير واضح جدا. مارتن بوترمان:

لدينا فقط بعض الأسئلة الإضافية للتأكد من أننا لم نفوت أي شيء، لكن هذه النقاط تم توضيحها 

  بوفرة، ونحن على بينة بها.

 

  كنني أن أقترح شيئا إذا تفضلت بالموافقة؟هل يم كافوس أراستيه:

 

 المعذرة؟ مارتن بوترمان:

 

 هل يمكنني أن أقترح شيئا إذا تفضلت بالموافقة على ذلك؟ كافوس أراستيه:

 

 ماذا تريد أن تقترح من فضلك؟ على ماذا؟ مارتن بوترمان:

 

البند الفرعي الأول، مساعدة،  أو بنودا فرعية؟يمكنك أن تأخذ بندا فرعيا  بشأن هذا البند الثالث. كافوس أراستيه:

انتقل إلى البند الفرعي الثاني، مساعدة الأعمال التجارية والمنظمات  ليس لديك أي سؤال.

هل لديك أي اهتمام واضح مطلوب بشأن هذا البند الثاني لمشورة اللجنة الاستشارية  الأخرى.

 ؟GACالحكومية 

 

أعتقد أن المشورة تم  هذا هو السبب في أننا لم نطرح أي أسئلة إضافية بشأنها.ليس لدينا، و مارتن بوترمان:

وأعتقد أننا نفهم تماما ما تعنيه اللجنة الاستشارية الحكومية  صيغتها بشكل جيد جدا وواضحة جدا.

GAC .هل هذا مفيد؟ بهذه الأسئلة 
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النقطة، محاولا أن تقول إن ]غير مسموع[ يمكن نعم، إذا كنت ترغب في الاستمرار في تلك  كافوس أراستيه:

هل هناك أي ]غير  أعتقد إن هذا أيضا واضح تماما. الوصول إليه من أجل الأمن والاستقرار.

 مسموع[ بشأن هذه الفقرة؟

 

لا يوجد، تلك كانت الفقرة، ما تم التعبير عنه هنا واضح في الغالب، وإلا كنا قد طرحنا أسئلة  مارتن بوترمان:

وأعتقد أننا ندرك العمل المتواصل من المؤسسة للتأكد من أننا متوافقين مع القواعد  توضيحية.

  ، لكن تبقى أيضا مهامنا الأخرى موجودة ومستمرة.GDPRالعامة لحماية البيانات 

نأمل أن تكون الطريقة الحالية للتواصل بشأن ذلك واضحة، وبالإضافة إلى ذلك من الواضح أننا 

تخطط بالفعل للاستمرار في العودة  GACسعداء جدا لسماع أن اللجنة الاستشارية الحكومية 

مرة أخرى شكرا  أيضا إلى النماذج التي نرى إنها يمكن أن تكون مفيدة للنقاش في المجتمع.

 GDPRلا توجد أسئلة أخرى بشأن القواعد العامة لحماية البيانات   لكم على ذلك التوضيح.جزيلا

 من جانبنا في هذه المرحلة، أليس كذلك يا كريستين؟

 

ير أعتذر، أريد فقط أن أش نعم، لدينا فقط عدد قليل من التعليقات في جدول بطاقة النقاط يا مارتن. كريستين ويليت:

ولا يمكنهم رؤية  Adobe Roomولئك الموجودين على الهاتف الذين ليسوا في إلى أنه ربما لأ

  الجدول الذي يجري عرضه، ربما كنت غير واضحة.

يتناول القسم "أ" مبادئ  .GDPRهناك أربعة أجزاء لمشورة القواعد العامة لحماية البيانات 

 3و 2و 1"أ" هناك أ  ، ويعكس قضايا السياسات العامة الهامة؛ ويندرج تحتWHOISنظام 

وذلك مع سؤال عام بشأن حقيقة أن المجتمع سوف يقدم نماذج وكان السؤال التوضيحي ما  4و

 تخطط تقديم تعليقات على تلك النماذج المقترحة. GACإذا كانت اللجنة الاستشارية الحكومية 

من المشورة الذي يتعلق ب  3أ من المشورة وكذلك البند  3كان هذا هو السؤال العام بالنسبة للبند 

، وإنشاء نظام لتسهيل WHOISونظام  GDPRبالامتثال مع القواعد العامة لحماية البيانات 

  ب بهذا السؤال. 3أ و 3وتم تناول الجزأين  الأنشطة المشروعة يعترف بتلك المبادئ.
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يحث مجلس ، الذي GDPRج من مشورة القواعد العامة لحماية البيانات  3انتقلنا إلى القسم 

على طلب معلومات من مستشار خارجي، لاحظنا أن أسئلة اللجنة الاستشارية  ICANNإدارة 

 Hamiltonتمت مشاركتها مع  GDRRبشأن القواعد العامة لحماية البيانات  GACالحكومية 

Firm كجزء من التحليل القانوني وقدمنا رابطا لتلك المواد، إذا كان ذلك مفيدا، لكن لم يكن لدى 

  ج. 3مجلس الإدارة سؤال توضيحي بشأن البند 

ثم، البند الثالث مشورة تحث مجلس الإدارة على معالجة ذلك أنه مسألة ملحة وأن أي تصميم أو 

تنفيذ يجب أن يكون شفافا؛ بالإضافة إلى المحادثات الجارية والحوار بين أعضاء مجلس الإدارة 

-لاحظنا أيضا هنا في بطاقة النقاط أن الأسئلة قد ، GACوأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

وفرنا أيضا رابطا بشأن آخر مستجدات المناقشات الجارية بشأن القواعد العامة لحماية البيانات  -

GDRR .تلك هي الأجزاء أ، ب، ج، د لمشورة القواعد العامة لحماية البيانات  مع المجتمع

GDPR. .أعود بالحديث إليك يا مارتن 

 

شكرا لك يا كريستين، وشكرا لك على تذكيري أن هناك أشخاص في المكالمة أيضا قد لا يكون  مارتن بوترمان:

أيضا، بالنسبة للملاحظات من كافوس في  لديهم هذا النص والاستفادة من قراءتك بصوت مرتفع.

تصال أفضل في الأساس، أصبحت الا وقت سابق، عندما طلبنا المشورة، هل نعلم إذا كنا نفهم؟

  على نحو متزايد، وبهذه الطريقة لدينا أسئلة قليلة جدا.

والسلاسل ذات الصلة، في  Amazonوفيما يتعلق بالنقطة الرابعة التي ذكرها البيان، طلب 

الواقع نقدر التقدم المحرز، لكن ليس لدينا أسئلة بشأن الملاحظات الواردة في بيان اللجنة 

 لقد تقدم العلاج كثيرا يا منال، شكرا على ذلك. شأن هذا أيضا.ب GACالاستشارية الحكومية 

وأعتقد أن هذا هو أحد العلامات على أننا نحسن اتصالاتنا وكذلك بشأن الملاحظات الأخرى التي 

 منال، من فضلك. لديك في هذه النقطة.

 

ي أن أرى أن لدينا سؤالين توضيحيين قبل كل شيء، يسرن مجرد ملاحظة سريعة. نعم، شكرا يا مارتن. منال إسماعيل:

وصلت إلى هذه المرحلة، وهو  GACفقط، مما يعني مباشرة أن مشورة اللجنة الاستشارية الحكومية 
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ثانيا هو أننا نقدر أيضا الملاحظات؛ حتى لو لم تكن هناك أسئلة توضيحية، يتم  أمر جيد أن نعرفه.

  س الإدارة الذي هو أمر مفيد أيضا.مشاركة الملاحظات أحيانا بشأن المشورة من مجل

 وأخيرا كما نوقش معك في وقت سابق يا مارتن، فقط للتأكد من أن هذا يتم طرحه هنا أيضا.

أيضا ردا من مجلس الإدارة بشأن القسم المسمى  GACوتتوقع اللجنة الاستشارية الحكومية 

يكون مفيدا معرفة ما إذا كان السابقة"، وس GAC"متابعة مشورة اللجنة الاستشارية الحكومية 

مجلس الإدارة ينظر نظرة كاملة في هذا القسم أم نحتاج إلى معالجته بشكل مختلف حتي نتمكن 

 من الحصول علىرد على هذا أيضا.

 

في الأساس، من الواضح أننا نقرأ البيان بأكمله، كما يفعل كثير من الأشخاص في  شكرا يا منال. مارتن بوترمان:

أعتقد أنه من أجل الوضوح في العملية، سيكون من المفيد إذا كانت تلك القضايا التي تريد  المجتمع.

 حقا أن تناقشها مع مجلس الإدارة، تسأل في تلك الجلسة المحددة، فقط للتأكد من أننا لا ننسى شيئا.

ذه حية بشأن هوكما ذكرتها لي، نظرنا إليها، وبالتأكيد أيضا في هذه اللحظة ليس لدينا أسئلة توضي

، تركز GACفي قسم مجلس الإدارة اللجنة الاستشارية الحكومية  -أعتقد أنه بهذه الطريقة  القضايا.

 هل هذا على ما يرام يا منال؟ الطلبات بوضوح علىما تريد فعليا ذلك الرد الرسمي.

 

 نعم، شكرا يا مارتن. منال إسماعيل:

 

 كافوس. حسنا، شكرا. مارتن بوترمان:

 

الأول هو أنه طُلبِ ]غير مسموع[ قدمنا المشورة لمجلس  هناك أمران إذا سمحت لي من فضلك. كافوس أراستيه:

وسؤالي، هل يمكنكم الرد أو ربما ينبغي عليكم الرد، هل اتخذتم أي  الإدارة لتولي دور التسهيل.

 .dot Amazonبشأن  إجراء لهذا ]غير مسموع[ أم لا؟
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 ؟dot Amazonن بشأ مارتن بوترمان:

 

 نعم، أي تسهيل ]غير مسموع[ أعلنتم عنه بالفعل. كافوس أراستيه:

 

وبخلاف  أعني كما أفهم، العملية لا تزال مستمرة ونؤيد تماما ذلك. - dot Amazonبشأن  مارتن بوترمان:

 ذلك، سنعود بشكل كامل بشأن ذلك في ردنا على البيان، إذا كان ذلك على ما يرام؟

 

 لم يكن ذلك سؤالي. أراستيه:كافوس 

 

 ماذا إذن كان سؤالك؟ مارتن بوترمان:

 

كان سؤالي هو أن البيان المذكور يشير على مجلس الإدارة بمواصلة تيسير التفاوض بين  كافوس أراستيه:

Amazon Corporation  والمنظمات ]غير مسموع[ وما إلى ذلك، وما إلى ذلك، عدد مسألة

Amazon اتخذتم أي دور تيسيري لذلك التفاوض، لأي من الطرفين أم أنكم ؛ سؤالي هو: هل

إذا تفضلت بالرد، فيُرجى  كان هذا سؤالي. تركتموهم وحدهم في الوقت الحاضر دون أي إجراء؟

 تقديم المشورة؛ إذا لم ترغب في الرد، فإن ]غير مسم[.
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ونعم، لدينا اهتمامنا، وسوف نعود بشأن ذلك في  أعتقد أن السؤال الوارد في البيان مفهوم، نعم. مارتن بوترمان:

أن تصل إلى نتيجة مرضية، ولا نزال  dot Amazonنحن جميعا نريد  الرد الكامل كذلك.

 ملتزمين للمساعدة في تسهيل ذلك حيث يمكننا.

 

  لدي سؤال ثان إذا سمحت لي من فضلك. كافوس أراستيه:

 

 على وجه التحديد. dot Amazonأن بش نعم بالتأكيد، تفضل. مارتن بوترمان:

 

ليس نيابة عن بعض أعضاء اللجنة  ليس نيابة عن ذلك لأنني لا أملك هذا الدور. أجل، نعم. كافوس أراستيه:

لأن أيضا ]غير مسموع[ لكن نيابة عن نفسي أنه في الحقيقة لدى  GACالاستشارية الحكومية 

نفس الرأي، يمكنك قراءته؛ ما هو متوقع،  GACالعديد من أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

، يتم حل المسألة ضمن مجلس GACليس أن تعود المسألة إلى اللجنة الاستشارية الحكومية 

]غير مسموع[ لم تذكر مشورة اللجنة  Amazon Corporation والأطراف. ICANNإدارة 

بالعودة إلى اللجنة التي تم إجرائها بالفعل  Amazonبشأن  GACالاستشارية الحكومية 

  .GACالاستشارية الحكومية 

هذه مسألة يجب حلها خارج النطاق لأنه إذا تم إعادتها، فإن العديد من القضايا الأخرى التي تم إكمالها 

وتقديم المشورة بشأنها وأيضا تنفيذها، فقد يستغل الأشخاص الفرصة لمحاولة القيام بذلك، إعادتها إلى 

لدينا عبء عمل كافي ولدينا وقت متاح أقل، وقد لا يكون الأمر  .GACالحكومية اللجنة الاستشارية 

 لتجديد مشورتها. GACإلى اللجنة الاستشارية الحكومية  dot Amazonسوف تعود مسألة  مثمرا.

 شكرا. القضية بالنسبة لي هو أن المسألة في يد مجلس الإدارة والطرفين.
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، لكن شكرا dot Amazonليس الهدف من هذه المكالمة حقا التعمق في طريقة التعامل مع  حسنا. مارتن بوترمان:

إذا لم يكن هناك أي أسئلة محددة أخرى بشأن هذا، فمن جانبنا الأمر واضح  على مشاركة مخاوفك.

  جدا ونقدر الفرصة لاختبار ذلك، للتأكد من أننا نفهم الأمر على نحو سليم بشأن بضع نقاط.

أن هناك نقاشا في قائمة الطباعة أيضا، للتأكد من أنه واضح من البيان ما يتم سؤاله إلى مجلس أرى 

وبذلك أعتقد من جانبنا ليس هناك  الإدارة، وهناك طرق مختلفة للقيام بذلك، لذلك نحن نتطلع إلى ذلك.

 كذلك؟أعتقد إذن أن هذه كانت مكالمة جيدة وقصيرة، أليس  أسئلة أخرى إليك يا منال.

 

تماما يا مارتن، شكرا جزيلا لك وشكرا لجميع أعضاء مجلس الإدارة وزملاء اللجنة الاستشارية  منال إسماعيل:

 شكرا. أقدر حقا هذا التبادل وأعتقد أنه من المفيد جدا لكلا الجانبين، آمل ذلك. .GACالحكومية 

 

ذه المكالمة، وبالتأكيد أشكر زملائنا الذين لا يكلون ومن جانبي أيضا أشكر الجميع للانضمام إلى ه مارتن بوترمان:

بالنسبة لأولئك الذين لا نراهم في جنيف،  من المؤسسة لإعداد هذا الأمر كما هو الحال دائما.

على  وبالنسبة للبعض الآخر، سنكون نتمنى لكم أوقاتا سعيدة ونتطلع إلى رؤيتكم في العام المقبل.

 شكرا جزيلا لك. متمنيا لكم كل خير وبقية الوقت لكم مرة أخرى. .اتصال العام القادم في جنيف

 ]نهاية النص المدون[


